



De escritor Darío de la Fuente

Publicarán libro sobre Trizano y Temuco actual

RCF0031

Poco se sabe de la vida y obra del legendario capitán Hernán Trizano, y lo que se ha hecho al respecto se encuentra diseminado en diversos trabajos de investigadores nacionales, por lo que el poeta y escritor Darío de la Fuente Duarte, reunió en un solo libro todo el material, al que le agregó documentación inédita para publicar próximamente la obra titulada "Hernán Trizano".

Lo anterior coincide con el anuncio de tres reconocimientos que Darío de la Fuente recibirá en Santiago, uno de ellos relacionado con su labor de divulgación de la cultura indígena.

HERNAN TRIZANO

La publicación de "Hernán Trizano", es el resultado de un trabajo que por años elaboró el escritor porteño, durante su permanencia en Temuco mientras se desempeñó como relacionador público de la Prefectura de Carabineros, a la vez que participaba en talleres litera-

rios de la época.

Bajo el sello de Editorial Nuevo Horizonte, y con la supervisión de Darío de la Fuente hijo, actual preparador físico de Deportes Temuco, el libro consta de cuatro partes, iniciándose con la biografía novelada en base a documentos inéditos y legalizados que el escritor obtuvo de partes de las hijas de Trizano.

La segunda parte comprende correspondencias que el capitán sostuvo con el gobierno de la época, dando a conocer en detalle los avances de su acción contra el bandolerismo y la preparación de tropas.

A ello se agrega una antología sobre lo publicado acerca de Hernán Trizano, por otros investigadores y escritores.

El libro finaliza con una historia moderna de Temuco, incluyendo instituciones y personalidades destacadas de la ciudad que permitieron la publicación de esta obra que cuenta con el patrocinio de El Diario Austral y el auspicio de la Gobernación Provincial.

RECONOCIMIENTOS

Para Darío de la Fuente, la publicación de este libro que se suma a su larga trayectoria literaria, coincide con el anuncio del premio "Año Internacional Indigenista" que el 25 de septiembre le fuera otorgado en el auditorio del Museo Casa Colorada en reconocimiento a su permanente trabajo de difusión de la cultura indígena.

El premio es otorgado por el Instituto Cultural "Rubén Darío", el Círculo Literario "Alonso de Ercilla", el Comité Celebración "Día de las Américas" y la Oficina de Turismo de la Municipalidad de Santiago.

A lo anterior se agrega la entrega de la "Lira Rubén Darío", obtenida el 30 de agosto en el Instituto Profesional Santiago. El premio fue otorgado con motivo del 105º aniversario del natalicio del Rubén Darío, y lo recibió de la Fuente en reconocimiento a la divulgación de la obra del poeta nicaragüense.

El Diario Austral, Temuco, 28-IX-1993 p. A12.

Publicarán libro sobre Trizano y Temuco actual [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publicarán libro sobre Trizano y Temuco actual [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)